

MOÛTIERS L'harmonie souffle 150 bougies et fête une amitié musicale internationale

Ils ont donné le ton dans la rue, comme des saltimbanques en parade. Samedi, trois orchestres ont été réunis pour la première fois : la fanfare suisse de Béroche Bevaix, l'Harmonie italienne de Verrès, et bien sûr l'harmonie de Moûtiers, qui fêtait en grand ses 150 ans d'activité. Avec des groupes de danse, le spectacle international était vraiment exceptionnel !



Les trois harmonies de Moûtiers, Bevaix et Verrès ont joué ensemble, samedi, après avoir offert un défilé musical dans les rues de la ville. Durant la soirée, flamenco, country, danses, discours et hommages divers étaient aussi au programme.



« Bonne fête pour tous les musiciens et danseurs, qui vous ont préparé ce beau spectacle », déclare la présidente de l'Harmonie de Moûtiers, Josette Eynard, avant de remercier Philippe Nivelles, maire de Moûtiers, Fabrice Pannekoucke, président de la communauté des communes, Gérard Marchetti, président du comité de jumelage, et le service technique qui a contribué à la mise en place du gymnase. Un spectacle en grand, samedi, qui a démarré à renfort de tambours suisses, dans les rues de Moûtiers, une parade colorée et sonore aux couleurs des musiciens venus de Suisse et d'Italie, et des groupes de danse sportive et country !

Puis, le spectacle a donné toute sa mesure devant un parterre de 450 personnes. Il fallait bien tout ce monde pour souffler les 150

bougies de l'harmonie de Moûtiers. Présentées avec humour et finesse par Jean-Paul Bergeri, les différentes prestations ont créé la surprise et l'enchantement d'un public sollicité par des genres tellement différents.

■ Plusieurs performances en un week-end !

Entre les morceaux exécutés par les orchestres, le public a apprécié les danses country du groupe de l'AACM, ainsi que le groupe de danse sportive venu de Landry. Passer des bottes aux paillettes, puis plonger dans un autre univers, celui de la Tarentaise d'autrefois, qui allie l'art du conte authentique et celui de la musique... Et enfin, après un show de percussions original, une touche de danse flamenco menée par la guitare passionnée de Jean-Pierre Boncristiano. « On peut dire que



nous avons accompli plusieurs performances », déclare Yves Salito, dont c'était également l'anniversaire, en ce samedi 19 mai ! « Réunir pour la première fois les orchestres de nos amis suisses et italiens, jouer trois morceaux d'ensemble aussi bien sans répétitions communes ! Rassembler autant de spectateurs en un week-end d'Ascension, et remplir le gymnase Larnaud, organiser un spectacle original qui réunit des arts aussi différents... »

Il faut souligner l'organisation sans faille du week-end, où il fallait prévoir, entre autres, les repas des musiciens, leur accueil dans les familles. Car entre les orchestres, c'est un échange, une véritable histoire d'amitié qui dure depuis 40 ans avec les Suisses, et douze ans avec les Italiens!

• Anna PERRICHON



NOUVEAU À AIGUEBLANCHE (BELLECOMBE)
54 allée des Gentianes

HÔTEL de la Cascade PIZZERIA
Ouvert dès 15h30

PIZZAS
sur place ou emporter
dès 18h30

Terrasse
transats
jacuzzi
coupes glacées
boissons

Massages zen
soins énergétiques
(magnétisme)
sur RDV au
06 30 24 84 72

FERMÉ LE LUNDI
(Derrière l'hôtel La Bergerie)

www.hoteldelacascade.fr
Tél : 04 79 41 01 89

